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令和３年度第４回入間市国民健康保険運営協議会議案等の書面表決結果報告書 

 

 

1. 表決結果 

 

(1) 第１号議案「会長並びに会長代理の選出について」 

会長について 
 推薦あり 推薦者なし 

件（人）数 １３ ０ 

※推薦内訳： 松下 庄一委員 11人、その他委員 0人 

 

会長代理について 
 承諾する 承諾しない 未回答・その他 

件（人）数 １８ ０ ０ 

 

 

上記の結果により、会長並びに会長代理については、次のとおり選出いたします。 

職 名 氏 名 任 期 

会  長 松 下 庄 一 委員（第 3号委員） 
令和 4年 1月 1日から 

令和 6年 12月 31日まで 

会長代理 晝 間 達 夫 委員（第 1号委員） 
令和 4年 1月 1日から 

令和 6年 12月 31日まで 

 

 

(2) ２号議案「令和３年度入間市国民健康保険特別会計補正予算（第２号）（案）について」 
 承認する 承認しない 未回答・その他 

件（人）数 １８ ０ ０ 

 

 

(3) 第３号議案「令和４年度入間市国民健康保険特別会計当初予算（案）について」 

 承認する 承認しない 未回答・その他 

件（人）数 １８ ０ ０ 

 

 

2. 議案に対する質問について 

項目 意  見 ・ 質 問 等 

第 

３ 

号 

議 

案 

Ｒ４年度予算、歳入のうち、国民健康保険税の「収納率」は何を根拠にして

この数値としているのか。 

また、医療費給付費分と後期高齢者支援分は、いずれも被保険者が 32,473人

と同数だが、収納見込率が 94.35％と 94.25％で異なっている。その理由は。 

 
※【資料２-(2)】令和４年度入間市国民健康保険特別会計予算（案）の概要（案） 

歳入予算の概要の１ページ目より 
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項目 回  答 

第 

３ 

号 

議 

案 

収納率の数値につきましては、過去 3 年度の決算における収納率の実績の

平均値を基本とし算定していますが、新型コロナウイルス感染症の影響など、

社会情勢、事業費納付金の額やその他予算編成の状況等の要素を勘案して決

定しています。 

 

医療給付費分と後期高齢者支援金等分の収納率が異なっていることにつき

ましては、決算における医療給付費分、後期高齢者支援金等分の収納率は、ど

の年度も医療給付費分の収納率が後期高齢者支援金等分の収納率を上回って

います。 

これは、賦課額の全てをご納付いただいていない世帯や分割納付している

場合等において、納付された分を医療給付費分・後期高齢者支援金等分に振

り分けることとなりますが、端数を医療給付費分に充てる等、医療給付費分

に割り振っているため生じるものです。 

このことに基づき、医療給付費分と後期高齢者支援金等分とで異なる収納

率を見込んでいます。 

 

 

 

令和３年度第４回入間市国民健康保険運営協議会議案等の書面表決の結果、「入間市審

議会等の書面会議開催に関する要領」第２条第９項の規定により当協議会において原案

のとおり承認することと決したので、同要領第２条第１０項の規定により報告します。 

  

 

令和４年２月１６日 

 

入間市国民健康保険運営協議会 

 

 

（会長）               

 
 


